

Kegiatan Kampanye Gerakan Memasyarakatkan Makan Ikan (Gemarikan) Tahun 2022



Peserta Kampanye Gemarikan, 50 Siswa SDN Capar Kecamatan Jatinegara dan 50 Siswa SDN Penujah Kecamatan Kedungbanteng (Foto Dinas Perikanan Kabupaten Tegal)

Tahun 2022 Dinas Perikanan Kabupaten Tegal mendapat alokasi Kegiatan Pembinaan Mutu dan Keamanan Hasil Perikanan Bagi Usaha Pengolahan dan Pemasaran Skala Mikro dan Kecil dimana salah satu paket kegiatan adalah Kampanye Gemarikan (Gerakan Memasyarakatkan Makan Ikan). Kegiatan Kampanye Gemarikan Tahun 2022 dilaksanakan pada Hari Rabu, tanggal 20 Juli 2022 bertempat di Lapangan Desa Penujah Kecamatan Kedungbanteng Kabupaten Tegal mulai Pukul 09.00 WIB – Selesai. Kegiatan Kampanye Gemarikan Tahun 2022 diikuti oleh 100 peserta Siswa Sekolah Dasar yang berasal dari 50 siswa SDN Capar Kecamatan Jatinegara dan 50 siswa SDN Penujah Kecamatan Kedungbanteng Kabupaten Tegal. Dalam acara ini diberikan paket Kampanye Gemarikan untuk 100 siswa yang berisi : kaos, alat tulis berupa buku dan bollpoint, dan paket makanan berbahan dasar olahan ikan. Tujuan dari pemberian Paket Kampanye Gemarikan ini adalah untuk menarik minat siswa untuk mengkonsumsi ikan dan makanan berbahan baku olahan ikan untuk mencegah adanya stunting.



Sambutan Bapak Asisten Perekonomian dan Pembangunan Kabupaten Tegal (dr Hendadi Setiaji, M.Kes) (Foto Dinas Perikanan Kabupaten Tegal)

Kegiatan Kampanye Gemarikan dihadiri oleh Bapak Asisten Perekonomian dan Pembangunan Kabupaten Tegal (dr Hendadi Setiaji, M.Kes), Forkompincam, OPD terkait, Ketua Tim Penggerak PKK Kecamatan dan Perwakilan Tim Penggerak PKK Kabupaten, Kepala Desa Capar, Kepala Desa Penujah, Kepala Sekolah, dan Guru Pendamping dari SDN Capar Kecamatan Jatinegara dan SDN Penujah Kecamatan Kedungbanteng Kabupaten Tegal serta karyawan dan karyawan Dinas Perikanan Kabupaten Tegal yang terlibat dalam kegiatan ini. Acara diawali dengan pra acara yang diisi dengan penampilan dari siswa SDN Capar Kecamatan Jatinegara dan SDN Penujah Kecamatan Kedungbanteng Kabupaten Tegal dan games dengan hadiah benih ikan nila. Acara lalu dibuka oleh MC dengan pembukaan, menyanyikan lagu Indonesia Raya, do'a, sambutan Kepala Dinas Perikanan Kabupaten Tegal Drs M. Berlian Adjie, MM, sambutan Asisten Perekonomian dan Pembangunan Kabupaten Tegal dr Hendadi Setiaji, M.Kes, dan games dengan memberikan pertanyaan kepada siswa yang disampaikan oleh Kepala Dinas Perikanan Kabupaten Tegal dan Asisten Perekonomian dan Pembangunan Kabupaten Tegal, dan pemberian hadiah.



Penyerahan Paket Gemarikan Kepada Siswa SDN Capar Kecamatan Capar dan SDN Penujah Kecamatan Kedungbanteng Kabupaten Tegal (Foto Dinas Perikanan Kabupaten Tegal)

Acara inti adalah penyerahan paket kampanye Gemarikan dengan perwakilan 5 peserta dari SDN Capar Kecamatan Jatinegara dan 5 peserta SDN Penujah Kecamatan Kedungbanteng Kabupaten Tegal dan dilanjutkan menyanyikan Lagu Gemarikan oleh seluruh peserta dan tamu undangan. Acara dilanjutkan dengan penampilan lagi oleh siswa SDN Capar Kecamatan Jatinegara dan siswa SDN Penujah Kecamatan Kedungbanteng Kabupaten Tegal dan dilanjutkan penutupan.



Penampilan dari Siswa Peserta Kampanye Gemarikan (Foto Dinas Perikanan Kabupaten Tegal)